

Strasbourg, le 1<sup>er</sup> mars 2024

## « L'égalité, notre prochaine victoire » à Strasbourg pour le 8 mars

À l'occasion du 8 mars, journée internationale de lutte pour les droits des femmes, la Ville de Strasbourg et ses partenaires associatifs convient la population à participer à divers ateliers, animations et expositions pour rappeler les droits acquis et continuer à œuvrer pour une véritable égalité femmes/hommes.

À l'approche des Jeux Olympiques et Paralympiques, la Ville de Strasbourg mettra en lumière le rôle du sport comme levier d'émancipation pour les femmes et d'éducation à l'égalité. Les femmes sportives, qu'elles évoluent en amateur ou en professionnel, seront mises à l'honneur. Cette année, **Ilhame Raguig**, championne du monde et d'Europe de boxe, est l'ambassadrice de cette cause. Passionnée par cette discipline depuis son enfance, elle partage régulièrement auprès des femmes les valeurs émancipatrices du sport. Parce que cette lutte pour l'égalité va au-delà de la seule journée du 8 mars, de nombreux événements rythmeront le mois de mars dont des activités sportives et des stages d'autodéfense.

**Le mardi 5 mars de 18h à 20h à la Médiathèque Olympe de Gouges (3 rue Kuhn), une table-ronde** abordera, avec la participation de **Céline Petrovic**, diplômée d'un master en genre et membre du comité de pilotage de la mission égalité fille garçon du rectorat de Strasbourg, **Ilhame Raguig**, et **Jessika Guehaseim**, athlète et journaliste sportive, les défis auxquels sont confrontées les femmes dans le sport, de la dégradation à l'hypersexualisation en passant par le mépris des exploits sportifs et la représentation médiatique. Cet événement est organisé en partenariat avec le Centre universitaire d'enseignement du journalisme (CUEJ) et l'Institut national de l'audiovisuel (INA).

**À partir du vendredi 8 mars**, les écoles, centres socio-culturels et associations locales, en partenariat avec des artistes locales engagées, proposeront **un parcours artistique de fresques éphémères**, de la Krutenau jusqu'au Conseil des XV en passant par le quartier Esplanade, **sur le thème de l'égalité des genres**.

**Une soirée publique consacrée à la budgétisation sensible au genre, exemple d'un dispositif sportif, se tiendra le jeudi 14 mars à 18h au Centre administratif (salle des conseils - 1 parc de l'Étoile)**, en présence de **Syamak Agha Babaei**, premier adjoint à la maire en charge des finances, et **Christelle Wieder**, élue en charge des droits femmes et égalité de genre.

L'ensemble de la programmation est disponible sur [strasbourg.eu/8mars](https://strasbourg.eu/8mars)

Contact Presse :

Amandine Potier – [amandine.potier@strasbourg.eu](mailto:amandine.potier@strasbourg.eu) – 03 68 98 68 70  
[strasbourg.eu/espace-presse](https://strasbourg.eu/espace-presse)

